

# En manque de ressources, le FC Tavannes/Tramelan s'incline

**Football** 2e ligue inter: alors qu'il jouait son troisième match en huit jours, le FCTT n'a pas su trouver le moyen de gagner des points, perdant à domicile face au FC Ajoie-Monterri.

Thomas Fueg

La commande de samedi était peut-être un peu trop grosse pour la troupe de Philippe Rossinelli. Elle accueillait le FC Ajoie-Monterri, 7e du classement, après avoir disputé deux autres rencontres en un peu plus d'une semaine, dont un derby face à Erguël. «Ce n'est pas une excuse, mais on sentait que le groupe était quand même un peu fatigué. On a laissé beaucoup d'énergie mercredi à Saint-Imier et c'est difficile de récupérer en trois jours», confie le capitaine du FC Tavannes/Tramelan Wayan Ducommun.

Pourtant, ce duel n'a pas commencé de la pire des manières pour les locaux. Si les débats étaient très partagés, ce sont bien eux qui ont ouvert le score les premiers, à la 37e minute. Alors que les deux formations peinaient à se frayer un chemin jusqu'au but, Téo Assunção a fini par y arriver. Il a en effet transpercé deux lignes adverses d'une passe pour Maxime Eschmann, dont le tir puissant a été repoussé sur Donovan Ducommun, qui est parvenu à terminer le travail. En revanche, la joie a été de courte durée puisque que quatre minutes plus tard, Néhémie Daniel provoquait malgré lui un penalty, qu'a transformé Noel Allemann pour créer l'égalité.

## Retour mal négocié

Après la pause, les Ajoulots ont immédiatement doublé la mise. Un petit one-two et Mattéo Philippe se trouvait trop facilement seul devant Maël Zaugg pour conclure. Sans proposer de réaction transcendante, le FCTT a concédé une



Le FCTT (ici Nicolas Strahm, à gauche, au duel avec Noel Allemann) a perdu du terrain sur certains de ses adversaires directs.

Stéphane Gerber

troisième réussite à la 60e. Noel Allemann a centré de façon millimétrée sur Hervé Tschanz, qui, libre de tout marquage, n'a eu qu'à ouvrir le pied pour envoyer le cuire au fond des filets.

«Il faut dire qu'en face, ils ont été bons et lucides. Ils ont marqué sur chaque grosse

occasion», concède Wayan Ducommun. Et le capitaine «sang et or» d'avouer: «On a parfois senti que l'on n'y était pas, qu'on faisait des erreurs inhabituelles, qu'on était un peu passif défensivement. A chaque coup de mou, on prenait directement un but, donc c'est compliqué. On ne peut

pas gagner un match en en recevant quatre.»

## Réaction insuffisante

C'est après avoir encaissé une troisième réussite jurassienne que le FCTT a commencé à mettre de côté la défensive pour tenter de revenir à la hauteur de son adversaire.

Ses efforts n'ont d'ailleurs pas tardé à payer puisqu'il a réduit l'écart à la 62e par Maxime Eschmann. Intelligemment servi par Assunção, sa lourde frappe n'a pas laissé le temps au gardien de se déployer.

Les hôtes de la rencontre ont alors continué à pousser, mais sans parvenir à créer un véri-

## FCTT - Ajoie-Monterri 2-4 (1-1)

Allianz Suisse: 480 spectateurs.

Arbitre: Santos De Lima.

Buts: 37e Donovan Ducommun 1-0. 41e Allemann 1-1. 47e Philippe 1-2. 60e Tschanz 1-3. 62e Eschmann 2-3. 88e Couchot 2-4.

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Paratte (46e Girardi), Strahm, Leimgruber (62e Teissier), Houmar; Wayan Ducommun; Daniel (58e Cyril Brunner), Donovan Ducommun, Assunção; Bächler (64e Florido), Eschmann.

Ajoie-Monterri: Oudot; Hubert (72e El Mouzili), Ji, Voisard, Rainhardt; Cuenat, Riedo; Tschanz (64e Oreja); Gester, Allemann (81e Couchot), Philippe (91e Hushi). Notes: Tavannes/Tramelan sans Bueche, Camara, Cordova, Roth, Isler (blessés), Cunha (suspendu), Bandi (service militaire), Sollberger, Curty, Leiber (avec les juniors A), Damien Brunner (malade) ni Aeschliemann (avec la 2e équipe). Ajoie-Monterri sans Nzomwita, Ajrulai ni Rondez (raisons non précisées). Avertissement à Tschanz (22e, simulation), Philippe (55e, jeu dur) et Cuenat (84e, jeu dur). Coups de coin: 5-4 (2-3).

table danger. Au contraire, ce sont les Ajoulots qui se sont à nouveau procurés les meilleures occasions, en contre, grâce à la vitesse et la qualité technique de leurs attaquants. Maël Zaugg a dû s'employer à plusieurs reprises pour permettre à ses coéquipiers d'espérer encore. Toutefois, à la 88e, Cyril Brunner a tapé à côté du ballon en voulant le dégager depuis le point de penalty de son propre camp. Gauthier Couchot, qui passait par là, en a profité pour mettre les siens à l'abri.

«Cette défaite fait mal, mais ce n'est pas grave. Il faut se remotiver, continuer de bien travailler à l'entraînement et rester confiant. Je suis convaincu qu'avec les qualités qu'on a dans le groupe, on a tout pour se sauver», relève Wayan Ducommun. Certains de ses adversaires directs ayant engrangé des points, le FCTT recule à la 14e place.

## Le FC Besa renoue avec la victoire

**Football** 2e ligue inter: victoire à Bubendorf pour l'équipede Labinot Sheholli, solidement ancrée au 2e rang.

Rafael Roiz  
Bubendorf

Sur la pelouse de la lanterne rouge, le FC Besa a fait la différence en fin de match pour arracher trois points qui lui permettent de renouer avec la victoire. Vainqueur de Bubendorf (4-2), il met ainsi fin à une série de trois parties sans succès et conserve la 2e place d'un classement toujours dominé par Prishtina. L'attaquant Miran Maksuti a grandement

marqué la rencontre de son empreinte en inscrivant un triplé qui lui permet également de devenir le meilleur buteur du groupe 2 de 2e ligue inter avec 15 réussites.

Pour affronter l'escouade bâloise, le nouveau coach de Besa Labinot Sheholli a opéré un changement majeur en titularisant pour la première fois le portier Breogan Espasandin, lequel était arrivé durant la trêve hivernale en provenance de Granges. Au poste de latéral droit, Rafael Kracke a également connu sa première titularisation depuis le début du second tour.

Dès l'entame de match, Besa a dicté le rythme en s'adjugeant la possession du ballon et en mettant sous pression le bloc défensif de Bubendorf. A la 10e

minute, les Albano-Biennois ont pris les devants par l'entremise de Miran Maksuti en conclusion d'une belle action collective initiée par Fatmir Bakiu. Mais les Bâlois ont riposté en profitant d'une imprécision en zone médiane pour égaliser grâce à Florian Müller (16e). En fin de première période, l'équipe de Labinot Sheholli a galvaudé un nombre incalculable d'occasions et n'est pas parvenue à passer devant au score.

## «On n'est pas encore complètement en confiance»

Besa se trouvait même mené à l'heure de jeu, à la suite de la réussite de Sandro Mundschi (58e), avant de faire la différence dans une fin de match à sens unique. «On n'est

pas encore complètement en confiance. On manque d'efficacité devant et on commet toujours quelques erreurs derrière», analyse l'entraîneur-joueur Labinot Sheholli, auteur du définitif 4-2. «Mais je suis très satisfait de l'état d'esprit de l'équipe, car on ne baisse pas les bras. Depuis le début du deuxième tour, nous avons à chaque fois réagi lorsque nous étions menés.»

Grâce à la défaite subie par Dornach et le nul concédé par Muri-Gümligen, Besa reste solidement ancré au 2e rang avec une confortable avance de six points sur ses principaux poursuivants. Pour la prochaine rencontre, samedi à domicile face à Liestal, Labinot Sheholli devrait pouvoir à nouveau compter sur ses défenseurs Leutrim Mushkolaj et Aron Preite.

## Bubendorf - Besa 2-4 (1-1)

Brühl: 174 spectateurs.

Arbitre: Latifi.

Buts: 10e Maksuti 0-1. 17e Müller 1-1. 59e Mundschi 2-1. 64e Maksuti 2-2. 71e Maksuti 2-3. 74e Labinot Sheholli 2-4.

Bubendorf: Häfelfinger; Spescha, Schaffner, Zejna; Brügger (80e Inglin), Anceschi, Schneider, Mundschi (71e Alves); Müller (76e Eggimann), Böni (80e Hergér), Frey (67e Wyttenbach).

Besa: Espasandin; Kracke, Rexhaj, Karimi,

Beqaj; Krasniqi (57e Goncalves), Mourelle (80e Nushi), Labinot Sheholli, Kastriot Sheholli (74e Topalli), Bakiu; Maksuti (84e Jelmini).

Notes: Besa sans Preite, Halilaj, Jashari, Dalipi (blessés) ni Mushkolaj (suspendu). Avertissements à Anceschi (75e, jeu dur), Rexhaj (79e, jeu dur), Goncalves (81e, jeu dur) et Karimi (90e, antijeu). Coups de coin: 2-5 (1-3).

## Moutier l'emporte

**Football** 2e ligue: les Prévôtois ont gagné d'une courte longueur face à Länggasse.

Score final 3-2. Le FC Moutier a décroché les trois points dimanche sur son terrain de Chalière à l'occasion de la réception de Länggasse. Il s'en est ainsi fallu de peu pour que l'issue soit moins heureuse.

Dans le groupe Jura-See-land, les Prévôtois font désormais partie d'un trio d'équipes à 29 points grâce à ce court succès. Cinquièmes, ils affichent le même total que Porrentruy et l'AS Italiana. Samedi prochain, ils joueront à Grünstern, pour sa part 10e. *sbi*